

UNIVERSIDAD DE COSTA RICA  
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES

CONSEJO ASESOR

ACTA N.40

Acta de la sesión N.40 celebrada por el Consejo Asesor de la Facultad de Ciencias Sociales, el día 28 de mayo de 1979, a las 2 p.m., en la Sala 10 de Profesores, con la asistencia de las siguientes personas: Dr. Carlos Araya Pochet, Decano de la Facultad, quien preside; Lic. Janina Bonilla P., Sub-Directora de la Escuela de Antropología y Sociología; Lic. Constantino Urcuyo, Director de la Escuela de Ciencias Políticas; Dr. Héctor Pérez B., Director de la Escuela de Historia y Geografía; Dr. Daniel Flores M., Director de la Escuela de Psicología; Lic. Rosa Isabel de Acuña, Directora a.i., Instituto de Investigaciones Psicológicas, Señor Ricardo Carballo, Representante Estudiantil y señor Olger Ledezma, Asistente Administrativo de la Facultad.

ARTICULO I:

A sugerencia del señor Decano se acuerda seguir realizando las sesiones del Consejo Asesor, los días lunes a las 2 p.m.

ARTICULO II:

El señor Decano comenta la situación que se presenta con la integración de los tribunales de tesis, debido a que la Facultad es muy grande y no es posible que el Decano integre todos los tribunales.

Debido a esta situación, en el futuro, el Decano tendrá que designar a un Director de Escuela o un profesor para que presida el Tribunal.

El Dr. Daniel Flores manifiesta que la presencia del Decano en los tribunales le da un carácter más formal.

La Lic. Janina Bonilla se manifiesta de acuerdo con la sugerencia del señor Decano en el sentido de que los tribunales de tesis sean precididos por otro miembro de la Facultad en sustitución del señor Decano, pero el sustituto deberá ostentar el grado más alto posible dentro del Régimen Académico.

Además, se acuerda que la tesis debe ser entregada a los miembros del Tribunal con un mínimo de 8 días de anticipación a la defensa de la misma. Se aprueban las propuestas anteriores.

ARTICULO III:

El señor Decano manifiesta que la Facultad debe estudiar la posibilidad de aportar algunos estudios o ideas acerca de los problemas de la Facultad al IV Congreso Universitario.

Comenta el Dr. Araya, que algunas políticas de investigación de la Facultad, deben ser examinadas. Otro punto que debe verse es el del edificio, debido a que la construcción del mismo se está haciendo muy lentamente, por lo cual si es del caso habrá que nombrar una comisión de vigilancia sobre la construcción del mismo, así como de política de distribución y otros detalles del edificio.

Otra situación que debe estudiarse es la de crear una comisión de postgrado a fin de evitar duplicación de esfuerzos presupuestarios al interior de la Facultad.

Un punto que debe tenerse muy en cuenta es el problema presupuestario de algunas unidades académicas, tal es el caso concreto de la Escuela de Psicología la cual no tiene Asistente Administrativo.

Otro asunto que es de mucha importancia para estudiar en el IV Congreso, es el de la educación privada.

El señor Ricardo Carballo se manifiesta de acuerdo con estudiar todos los puntos señalados por el señor Decano.

La Lic. Janina Bonilla, cree que sería muy fundamental interrelacionar algunas comisiones a fin de que hayan intereses comunes en todas las áreas de la Facultad.

El señor Decano cree que un punto también importante de estudiar es el de formar una biblioteca específica para la Facultad de Ciencias Sociales.

El señor Director de la Escuela de Historia y Geografía, manifiesta que es importante invitar a una sesión de este Consejo al Lic. Eugenio Rodríguez V., representante del Area de Ciencias Sociales, ante la Comisión del IV Congreso Universitario, a fin de hacerle ver todos los problemas de la Facultad.

#### ARTICULO IV:

El Dr. Constantino Urcuyo, Director de la Escuela de Ciencias Políticas, se muestra preocupado por la formación de centros de Documentación en las diferentes escuelas de la Facultad, debido a que en algunos casos se están duplicando esfuerzos. También le preocupa el asunto de la limpieza, de su Escuela debido a que la concentración de conserjes ha afectado a las Escuelas de la Facultad, que están ubicadas en el Edificio de Ciencias Económicas.

El Dr. Araya aclara que la Vicerrectoría de Administración está impulsando un plan piloto para concentrar los servicios de limpieza a fin de aprovechar mejor los recursos disponibles.

Al final de estos comentarios y sugerencias el señor Decano solicita a los Directores de Escuelas e Institutos, una lista de temas para estudiarlos en una próxima reunión, a fin de ver la posibilidad de que estos sean conocidos por la Comisión Organizadora del IV Congreso Universitario.

A las 15:30 horas termina la sesión.